

## Noch Elektroschrott im Keller?



hochgeladen von [Torsten von der Heide](#)

**Kamen.** Die Klasse 7d der Gesamtschule Kamen nimmt in diesem Jahr am E-Waste-Race ([www.ewasterace.de](http://www.ewasterace.de)) teil. Obwohl die Schülerinnen und Schüler eine Woche auf einer Klassenfahrt waren, haben sie die Herausforderung angenommen, gegen insgesamt 9 Schulen im Kreis Unna und Dortmund anzutreten.

Sie sammeln Elektroschrott, der in vielen Haushalten in Kellern und Co. schlummert und wollen damit vor allem etwas für die Umwelt tun, indem sie dabei helfen, wertvolle Rohstoffe aus den Geräten für die Wiederverwendung zur Verfügung zu stellen. Hierbei haben sie verschiedene Rollen eingenommen, arbeiten im Team und organisieren sich innerhalb des Projektes selbst - und das auch außerhalb ihrer Unterrichtszeit.

Sollten sich also noch passende Altgeräte bei Ihnen im Haushalt befinden (z.B. Kabel, Wasserkocher, Toaster, Konsolen, Monitore etc.), die zur Entsorgung vorgesehen sind, bringen Sie diese zur Gesamtschule Kamen. Die Schülerinnen und Schüler warten am kommenden Montag (26.9.) und Dienstag (27.9.) von 12.20-13 Uhr in der Mittagspause an der Gesamtschule (Kamen, Gutenbergstraße 2) an den Bushaltestellen, um die Geräte entgegenzunehmen. Nicht erlaubt sind Leuchtmittel, Akkus, Batterien sowie kaputte Bildschirme. Außerdem dürfen die Geräte eine maximale Kantenlänge von 50 cm nicht überschreiten.

Die Klasse 7d würde sich über die Abgabe der Altgeräte sehr freuen.